

はじめましてこんにちは コロネル・ボガード市の宮崎杏花音です

みなさん

はじめましてこんにちは。

パラグアイ コロネル・ボガード市に派遣されています家畜飼育隊員の宮崎杏花音(みやざきあかね)と申します。

簡単に自己紹介すると、好きな日本食は、オクラの胡麻和え、好きなパラグアイ食はベジュ（パラグアイチーズと小麦粉を練って焼いたもの）です。

好きな動物はもちろん牛です！好きな牛の品種は、ジール種とホルスタイン種をかけ合わせたジオランドです。なぜこの牛が好きかというと、タレ耳とホルスタイン柄、熱帯に適した強健さに惹かれます。



趣味は、アルパ(パラグアイの民族楽器、ハープ似ている)を弾くことです。パラグアイに来てからアルパの魅力に惹かれ、良く弾いてます。



では、私の任地を紹介します。私の任地、コロネル・ボガード市は、パラグアイの南部に位置するイタプア県にあり県庁所在地のエンカルナシオンから約40キロの位置にあります。

パラグアイの伝統料理、Chipa チパ(トウモロコシ粉とチーズ、キャッサバ粉、ブタの背油で練ったパン)が有名です。



年越しは、ホームステイ先の家族とともにマンディオカ(英語名:キャッサバ)の製粉工場で見学をしながら過ごしました。

ブログを書くのは初めてですが、パラグアイの魅力、私たちの活動について皆さんに発信していきたいと思っています。

よろしくお願いします!